

Insassen flüchten aus Waadtländer Gefängnis

(sda) · Sechs Gefangene sind in der Nacht auf Sonntag aus der Strafanstalt La Croisée in Orbe geflohen. Vier der sechs Ausbrecher konnten wieder gefasst werden, die übrigen zwei sind weiter flüchtig. Sie werden laut Polizei nicht als gefährlich eingestuft. Die sechs Geflüchteten waren in drei verschiedenen Zellen untergebracht. Sie konnten die Türverschlüsse mit Werkzeug öffnen. Dieses hatten sie selber hergestellt; es wurde in den Zellen zurückgelassen.